

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 20.09.2023

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass in der Stundlgasse im Bereich der Hausnummern 1 bis 12 eine Wohnstraße errichtet wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Dieser Bereich der Stundlgasse ist vom Durchzugsverkehr zwischen Pogrelzstraße und Siebenbürgerstraße ausgenommen. Außerdem wohnen dort viele kleine Kinder, die gerne auf der Straße spielen. Damit sie dies gefahrlos(er) machen können, wäre die Errichtung einer Wohnstraße – wie in der benachbarten Larwingasse – hilfreich.

Mag. Reinhard KOPSCHAR
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann